

Indianapolis den 8 Dec 1938

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt Willie Wiese meldete sich krank am 15 Dec. und wieder gesund und zu keiner Unterstützung berechtigt. Henry Tempelmeyer meldete sich krank am 30 November Dieser Bericht wurde angenommen Es wurde ein Antrag gestellt und beschloßen das dieser Verein und der Preußen Verein einen gemeinlichen öffentlichen Tanz geben thäten und es wurde ein Comt. ernannt um in der nächsten Versammlung darüber zu berichten an dieses Co. wurden ernannt Wm. Fangmeyer Henry Buck und F. Behrent.

Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einahme	\$37.00
Ausgabe	\$62.04

C. Brandt Sect.

Indianapolis 8 Dec 1938

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows: Willie Wiese reported himself sick on 15 Dec. and healthy again and entitled to no sick benefit. Henry Tempelmeyer reported himself sick on 30 November This report was accepted. A motion was forwarded and it was decided that this Verein and the Preussen Verein should hold a joint and public dance and a committee was named to report on this in the next meeting Named to this committee were Wm. Fangmeyer Henry Buck and F. Behrent.

Due to no further business we moved to payment of dues

Income	\$37.00
Disbursements	\$62.04

C. Brandt Sect.